

**Bürgerversammlung BA 6
12.10.2021**

**Thema: Gasteig Isar-Philharmonie HP 8
Kfz-Abgase, Verkehrsprobleme**

Die Freude zur Eröffnung der Isarphilharmonie währte für uns Anwohner nur kurz.

Der Auto-Verkehr zur den Konzerten mit den Parkplatz suchenden Gästen waren der Horror. Die Autos kreisten in der Umgebung, Schäftlarn-, Urban-, Schwaneckstraße usw. und die Abgase in unseren Wohnungen waren schrecklich. Jetzt haben wir nicht nur den Grillrauch-Gestank im Sommer sondern ganzjährig Abgas-Probleme. Lungen und Bronchial-Beschwerden und Asthma sind die Folge.

Eigentlich hieß es ja, es würden Verkehrsmaßnahmen getroffen, nur Anwohnerparken etc., es wurde aber gar nichts unternommen.

Wir fordern die Stadt auf, dafür zu sorgen, dass wir eine verkehrsberuhigte Zone bekommen und dafür gesorgt wird, dass das Verkehrschaos in den umliegenden Straßen beseitigt wird.

Die Stadt soll dafür Sorge tragen, dass die Emissionswerte Ecke Brudermühl-Schäftlarnstraße und den angrenzenden Straßen gesenkt werden. Die vom BA 6 vorgeschlagene Einhausung des Brudermühl-Tunnels an der Ein- und Ausfahrt an der Isar-Philharmonie könnte einen Teil des Problems lösen.

Es sollen auch Emissionsmessungen wie in der Tegernseer Landstraße durchgeführt werden.

Besten Dank